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      Аннотация

    
        
          Известно, что наночастицы серебра (AgNPs) обладают противовирусным эффектом, но способы воздействия AgNPsна систему, защищающую организм от вируса гриппа изучены недостаточно. Поэтому цель работы состоит в изучении влияния наночастицы серебра на звенья системы, защищающей организм от гриппозной инфекции. В работе подтверждено, что AgNPs влияют на оксидазную активность белка острой фазы церулоплазмина, снижая его способность к окислению железа. Зависимость уровня интерлейкинов 2 и 10 от наличия наночастиц в организме не была обнаружена в ходе нашего эксперимента, но уровень интерлейкина 6 при наличии наночастиц серебра в организме повышался. Для эксперимента с лейкоцитами был специально очищен белок церулоплазмина в двух формах холо-форме и форме церулоплазмина, в структуре которого содержится ионы серебра. Для очищения данных белков было проведено 3 хроматографии (ионообменная, аффинная и эксклюзионная) с целью получения наиболее чистого белка. Эксперимент с лейкоцитами представлял из себя инкубацию клеток лейкоцитов с церулоплазмином в двух очищенных формах для обнаружения апоптоза данных клеток. Апоптоз лейкоцитов при инкубации с церулоплазмином концентрацией 1,5 мг/мл наступил через 2 часа после инкубации, причем в значительной степени апоптоз наблюдается при инкубации с холо-формой церулоплазмином, чем с формой, содержащей серебро.
        

        
          It is known that silver nanoparticles have an antiviral effect, but the ways in which AgNPs affect the system that protects the body from the influenza virus have not been studied enough.Therefore, the aim of the work is to study the effect of silver nanoparticles on the links of the system that protects the body from influenza infection. The work confirmed that silver nanoparticles affect the oxidase activity of the acute phase protein ceruloplasmin, reducing its ability to oxidize iron.The dependence of the level of interleukins 2 and 10 on the presence of nanoparticles in the body was not found during our experiment, but the level of interleukin 6 increased in the presence of silver nanoparticles in the body. For the experiment with leukocytes, the ceruloplasmin protein was specially purified in two forms - the holo-form and the ceruloplasmin form, the structure of which contains silver ions.To purify these proteins, 3 chromatography (ion exchange, affinity, and gel filtration) were carried out in order to obtain the purest protein.The leukocyte experiment was the incubation of leukocyte cells with ceruloplasmin in two purified forms to detect apoptosis of these cells. Apoptosis of leukocytes during incubation with ceruloplasmin at a concentration of 1.5 mg/ml occurred 2 hours after incubation, and to a large extent apoptosis is observed during incubation with the holo-form ceruloplasmin than with the form containing silver.
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